



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE ADÈLE FOUCHÉ

JEUNE CHERCHEUSE EN SCIENCES DE GESTION



1998

Petite dernière d'une fratrie de 3, Adèle est très vite libre de faire ses propres choix. Elle fait du poney, puis de la natation, s'essaye à la gymnastique, fait de la pêche puis finit par du handball. Elle a envie de tout explorer, son rêve à 6 ans : parler chinois.

2016

Son bac en poche, spécialité chinois, et à tout juste 18 ans, elle part 1 an à 15 000 km de la France, en Australie, pour parfaire son anglais.

Après des voyages en Océanie et en Asie, elle revient en France plus motivée que jamais à reprendre ses études !



2019

Grâce à des rencontres durant ses stages chez E.Leclerc, Carrefour, Intermarché et Système U, Adèle se rend compte qu'elle a trouvé sa voie : elle veut travailler en grande distribution alimentaire !



AUJOURD'HUI

Adèle est jeune chercheuse au sein du centre d'études et de recherche en gestion d'Aix-Marseille (CERGAM). Elle travaille sur les stratégies des industriels et de la grande distribution alimentaire. Elle analyse quelles informations peuvent être partagées librement entre deux entreprises et quelles sont celles qu'il ne vaudrait mieux pas partager pour la survie de l'entreprise.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe